

<https://elpais.com/espana/2022-01-25/el-rey-reivindica-en-puerto-rico-el-modelo-espanol-de-colonizacion-de-america.html>

Ha habido muchos movimientos indigenistas contra la conquista de América y otros en contra como el presidente mexicano quien exigió que el rey de España se disculpara por sus acciones. En enero, King Felipe IV de España respondió dando un discurso donde defendió la conquista. Aunque reconoce que las personas fueron maltratadas, explica que sin España, las Américas no tendrían cosas como la infraestructura, la creación de las instituciones gubernamentales, o el idioma y la cultura traídos con ellos. En lugar de avergonzarse de la conquista, afirma que todos los hispanos deben estar orgullosos de estos logros.

Como hemos aprendido, la llegada de Cristóbal Colón condujo a la creación del Nuevo Mundo. Los valores culturales de España se integraron, y España contribuyó aún más al comercio a través del intercambio colombino, por lo que tenemos muchos productos de ellos hoy en día. Estas contribuciones deben ser apreciadas a pesar de la opresión que ocurrió. La mayoría de los valores presentes en nuestra sociedad, como la libertad y la igualdad, no estaban presentes durante este tiempo, y por lo tanto, las personas no deberían asociar negativamente a España con eventos que ocurrieron en la década de 1400. En cambio, deberemos apreciar la historia por lo que es y centrarnos en el presente.

https://www.abc.es/sociedad/abci-armengol-cede-independentismo-peligroso-castellano-202202212026_noticia.html

Individuos en las islas Baleares han creado movimientos independentistas para intentar hacer catalán la lengua vehicular en la educación en lugar del castellano. Afirman que el castellano está dominando el uso de su propia lengua cultural en las escuelas y su vida cotidiana, y han estado presionando al gobierno para que cambie la ley debido a esto. La gente incluso estaba en contra del bilingüismo en la escuela, que planteaba un problema para la inmersión lingüística que el gobierno estaba tratando de lograr. Para mantener este problema, hicieron del castellano una asignatura de lenguaje y permitieron a las escuelas elegir qué otras clases se impartían en la lengua nativa.

Este artículo demuestra la opresión lingüística que estaba presente durante la época de los católicos reales. Mientras intentaban establecer la unidad, establecieron el castellano como la lengua oficial de España, pero al hacer esto, otras lenguas minoritarias fueron desplazadas y olvidadas, lo que es similar a que la ley del gobierno está haciendo en la España actual. Sin embargo, las lenguas son parte de nuestra identidad y deben ser preservadas en la mejor manera posible. Dado que el catalán comparte oficialidad con el castellano, debería recibir el mismo reconocimiento en estas escuelas, especialmente por su identificación con esa región específica. Al permitir esto, finalmente están recibiendo su derecho lingüístico.

https://www.abc.es/viajar/noticias/abci-secretos-y-leyendas-mayor-alcazaba-europa-esta-badajoz-202202090011_noticia.html

Badajoz es una ciudad que fue fundada durante la época almohade entre los siglos XII y XIII y uno de sus monumentos más famosos es la Alcazaba, que es el edificio militar y defensivo más antiguo que se construyó para proteger la ciudad. Incluye torres que trabajaban para reforzar la defensa de los musulmanes frente a su enemigo y puertas como la Capitel y la Alpéndiz para impedir el acceso. Durante el siglo XIII se añadieron otros aspectos como consecuencia de presencia Cristiana, como la primitiva Catedral de Badajoz, que hoy está representada a través de la Torre de Santa María, y el campanario de Espantaperros.

Esta es solo uno de los monumentos donde podemos ver cómo se produjo la historia de la Reconquista a través de su arquitectura y cambios en la construcción. Como hemos aprendido, este fue un momento en que los cristianos lucharon para recuperar sus tierras que fueron invadidas por los musulmanes en 711. Después de esta lucha constante, los cristianos pudieron hacer esto, lo que pudo ser demostrando por las estructuras añadidas a la Alcazaba. Por lo tanto, la Alcazaba es una estructura única en el sentido que representa las múltiples culturas que existieron, y nos permite comprender y apreciar el pasado en el presente.

https://sevilla.abc.es/andalucia/cordoba/sevi-villas-fabricas-y-ciudades-huella-roma-cordoba-202201181033_noticia.html

Cuando Roma llegó a España y venció a los cartagineses en la guerra, establecieron ciudades dentro de Hispania, una de ellas siendo Córdoba. Durante más de seis siglos, hubo una presencia romana en el sur de esta ciudad y la utilizaron para su riqueza minera y agrícola. Por ejemplo, el pueblo de Fuente Álamo fue construido cerca de un canal de agua y utilizado como finca agrícola, así como la de El Ruedo. Además, contribuyeron en gran medida a la arquitectura como se muestra en la Cisterna de Monturque, construida con tragaluces e impermeabilizada para evitar fugas que demuestra la complejidad de la cultura en este momento.

Como hemos aprendido, la dominación romana fue más que una conquista militar. Tenían el objetivo de romanizar las tierras, y decidieron quedarse y establecerse en este lugar. Aunque hubo signos externos de esta romanización como se demostró a través de estos puntos de referencia en Córdoba, también hubo signos internos de esto, como la introducción de la lengua latina y la filosofía. No solo tuvieron una influencia en aquellos durante este tiempo, sino también han tenido una influencia en temas como el derecho, la literatura y la tecnología en nuestra sociedad actual. Realmente han dejado su "huella" en este lugar y en el mundo y deben ser reconocidos por esto.

<https://www.20minutos.es/noticia/4944355/0/de-madrid-a-santiago-la-comunidad-presenta-en-fitur-una-guia-con-cuatro-caminos-hasta-la-tumba-del-apostol/>

Hay alrededor de 700 kilómetros entre Madrid y Santiago de Compostela, lo que ha dificultado el camino a Santiago. Por esta razón, la Comunidad de Madrid ha creado cuatro rutas diferentes en que peregrinos, turistas y residentes en la region pueden utilizar. Estos caminos son el Camino de Madrid, Camino Mendocino, Camino de Levante y el Camino del Sureste. Cada ruta incluye lugares que se pueden visitar en todo Madrid y la esperanza de la comunidad es que puedan conseguir más turistas, así como promover el patrimonio cultural del país. Sienten que esto será especialmente beneficioso porque es el año Xacobeo, una época que es muy popular entre los peregrinos.

Como hemos aprendido, el Camino de Santiago se inició durante el siglo X después de que Santiago de Compostela se conociera como el lugar del apóstol Santiago, uno de los grandes mitos de la reconquista. Con el tiempo, el camino ha convertido en un emblema del cristianismo para los creyentes, así como en una manera de descubrir nuevas ideas y culturas para los turistas. Al seguir añadiendo más rutas, la Comunidad de Madrid sigue realzando la esencia histórica del Camino y nos recuerda su importancia para España. A pesar de que puede ser solo un paseo para algunos, es una manera en que otros pueden conectarse con su fe, reflexionar sobre sus vidas y ser parte de algo más grande.